

## **Führungsduo macht weiter**

Im neu gewählten Vorstand der BSJ Mittelfranken gibt es viele bekannte Gesichter.

Beim alle vier Jahre stattfindenden Bezirksjugendtag der Bayerischen Sportjugend Bezirk Mittelfranken wurde der bisherige Vorsitzende Thomas Grimm aus Baiersdorf in seinem Amt bestätigt. Seine Stellvertreterin Andrea Eismann aus Schwabach wurde im Vereinsheim des ATSV Erlangen ebenfalls wiedergewählt. Die neue Bezirksjugendleitung komplettieren: Jugendsprecherin Ella Schneider (Erlangen) und Jugendsprecher Johannes Voß (Erlangen) sowie die Beisitzer Kevin Kienle (Nürnberg), Andreas Grimm (Erlangen), Alexandra Nützel (Erlangen), Tina Heubeck (Wendelstein), Elisabeth Frank (Erlangen), Christian Conrad (Nürnberg), Udhay Kumar (Erlangen), Christina Koschmieder (Erlangen) Horst Frank (Erlangen), Isabelle Forster (Nürnberg), Nora Eger (Bubenreuth), Luca Pallini (Erlangen), Sina Pietschmann (Erlangen) und Jasmina Tesouro (Fürth).

In den Grußworten bedankten sich die Ehrengäste für das Engagement der Bezirksjugendleitung Mittelfranken und erwähnten, dass es außer Deutschland kein Land gibt, in dem der Breitensport vergleichbar gut aufgestellt ist. Ohne das Ehrenamt könnten keine Vereine überleben und ein wesentlicher Beitrag zur Integration der jungen Generation in unsere demokratische Gesellschaft würde verloren gehen.

Folgende Ehrengäste waren anwesend: Der Landtagsabgeordnete Arif Tasdelen (SPD), die Bürgermeisterin Susanne Lender-Cassens (Bündnis 90/Die Grünen), der Bezirksrat Peter-Daniel Forster (CSU) in Vertretung für den Bezirkstagspräsidenten, sowie die Bezirksrätin Gisela Niclas (SPD). Aus der Verbandsspitze waren BLSV-Präsident Jörg Ammon, Verbandsjugendleiter Dr. Volker Renz und Mittelfrankens Bezirksvorsitzender Dieter Bunsen anwesend.

Yvonne Tausche und Holger Tanzberger vom Ju-Jutsu Verband informierten über Gewaltprävention, Selbstbehauptung und Selbstverteidigung im Kindesalter. Aus diesem abwechslungsreichen und informativen Vortrag konnten die zahlreich anwesenden Delegierten viel Nützliches mit nach Hause nehmen.

Geehrt wurde mit der Ehrennadel in Silber Thomas Grimm (Bezirksjugendleiter Mittelfranken). Die Ehrennadel in Silber mit Gold erhielten Christian Conrad (Beisitzer Bezirksjugendleitung), Mario Kienle (Kreisjugendleiter Nürnberg) und Florian Tauber (Kreisjugendleiter Roth/Schwabach). Mit der Ehrennadel in Gold wurden Christina Koschmieder (Beisitzerin BJL), Udhay Kumar (Beisitzer BJL) und Prof. Dr. Manuel Sand (Kreisjugendleiter Fürth) ausgezeichnet.

Die neu gewählte Bezirksjugendleitung mit dem Verbandsjugendleiter  
Dr. Volker Renz (links)

